

XPOS

Ibu-ibu Muslimat NU Kota Kediri Gelar Istighosah Doakan Vinanda-Gus Qowim Jadi Walikota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.XPOS.CO.ID

Nov 17, 2024 - 16:55



KOTA KEDIRI - Muslimat NU Kota Kediri menggelar acara istighosah untuk

pasangan Vinanda-Gus Qowim paslon nomor urut 1 untuk mencari ridho dan pertolongan Allah SWT agar menang dan jadi Walikota Kediri.

Kegiatan Istighosah sendiri berlangsung di gedung Yayasan Zahrotul Iman Kelurahan Rejomulyo Kota Kediri, Minggu (17/11/2024) pukul 14.00 WIB.

Hadir dalam kegiatan istighosah kali ini calon Walikota Kediri KH.Qowimuddin, H.Ali Ismani, Dewan Penasehat Muslimat NU Kota Kediri Dra Siti Khasanah, jajaran pengurus Muslimat NU Kota Kediri dan anggota Muslimat NU Kota Kediri.

KH.Qowimuddin akrab disapa Gus Qowim mengatakan kegiatan istighosah yang dilakukan ibu-ibu muslimat sebagai wujud minta petunjuk dan pitulungan kepada Allah SWT agar niatan baik saya bersama Mbak Vinanda untuk menjadi pemimpin perubahan membawa Kota Kediri lebih mapan.

"Hal ini merupakan tanggung jawab yang luar biasa buat kami berdua atas dukungan dari ibu-ibu muslimat Kota Kediri," ucap Gus Qowim.

Gus Qowim menuturkan semoga saya dan Mbak Vinanda mampu dan sanggup mengemban amanah yang diberikan ibu-ibu muslimat yang diberikan kepada kami.

"Kami berharap kedepan selalu terjalin hubungan yang erat, hubungan yang baik dan bisa membawa Kota Kediri khususnya untuk ibu-ibu muslimat," ungkap Gus Qowim.

Sementara itu, Drs.Siti Khasanah selaku Dewan Penasehat Muslimat NU Kota Kediri menyampaikan kami bersama ibu-ibu muslimat NU Kota Kediri komitmen untuk mendukung Vinanda-Gus Qowim pasangan calon nomor urut 1.

"Dukungan kami kepada paslon Vinanda-Gus Qowim untuk menuju perubahan Kota Kediri yang lebih baik," ucapnya.

Dikatakan Dewan Penasehat semoga paslon Vinanda-Gus Qowim terpilih menjadi Walikota untuk periode 2024-2029.

"Dan beliau berdua bisa menjadi pejabat yang amanah yang membawa kebaikan warga Kota Kediri pada umumnya dan khususnya warga Nahdliyyin. Ia juga berpesan jika diberi amanah agar diperhatikan masyarakat bawah," pesannya.